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知事コメント

令和3年5月24日(月)

県内の新型コロナウイルスの感染者数が急速に増加しています。

昨日までの1週間の新規感染者数1,222名で、人口10万人あたりの比較では残念

ですが、全国ワースト1位となっています。感染者数が1,000名増えるのにかかった期

間は5日、これまでに経験したことのないほどのスピードで増加しており、県内の医

療提供体制をひっ迫させております。

県内療養者数は昨日 1,959名と過去最多を更新し、本日の新規感染者数も104

名と月曜日としては最多となりました。また。中等症の患者が1週間で50名以上増加

するなど、深刻な状況が続いています。

昨日(5/23)より、緊急事態宣言の措置期間が始まりました。

県は、緊急事態宣言の期間開始に先立ち、沖縄県対処方針を新型コロナ対策本

部で決定し、示したところですが、 昨日より期間が開始されたこと、また本日対策本

部会議を開き再度県の感染状況を確認したことから、皆様に改めて協力をお願いし

たく、その概要についてお知らせを致します。

県は、今回の緊急事態措置の対処方針の決定にあたり、国の基本的対処方針に

沿ってその内容を決定いたしましたが、県として、特に注力すべきと思われる事項に

つきましては、より強く対策を講ずることとしております。

その内容については、次のとおりです。

島しょ県である本県では、水際対策が重要であると考えられることから県外からの

来訪者の皆様につきましては、期間中の来訪について自粛お願いしております。や

むなく、必要があっての来訪であっても、本県入域前にPCR検査または抗原検査に

よる陰性判定を受けて頂き、来訪後、県民の方との会食等は避け、日中を含めて不

要不急の外出自粛を宜しくお願い致します。

この期間、県としましては、水際対策として那覇空港における検査の拡充及び離

島空港のPCR検査の体制の整備を図ってまいります。
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また、この期間中、人流を抑制し人と人との接触機会を徹底的に低減することを

目的に、県の管理する施設につきましては、美ら海水族館、首里城公園を含め、原

則休館と致しました。 市町村立の施設についても 同様の取り扱いをして頂けるよう

働きかけております。

加えて、期間中のイベントについても全国的な移動を伴うイベント、または1,000人

を超える大規模なイベントについては、無観客での開催、または延期、中止を要請

することとしております。 また。、1,000人以下のイベント についても収容率50%以内

での開催、無観客・オンライン配信・規模縮小・分散開催を検討するように要請して

おります。

また、昨日から、緊急事態措置として、酒類の提供又はカラオケ設備を提供する

飲食店は、休業するよう要請をし、酒類を提供しない、カラオケ設備を提供しない場

合や、それ以外の宅配やテイクアウトを除いた飲食店については、20時まで営業時

間短縮の要請をしています。

現在、多くの飲食店にご協力頂いている状況にも関らず、県で実施しております

飲食店従業員向けPCR検査の直近1週間の陽性率をみますと、9.52%(検査数168名

のうち陽性16名) とこれまでにない非常に高い確率となっており、未だ飲食店からの

感染が懸念される状況です。なお、飲食店の従業員を対象とた無料PCR検査はこの

期間中継続して行います。

まん延防止重点措置期間中、県内全域の飲食店に対し営業時間短縮の要請をさ

せて頂いておりましたが、一昨日(5/22)、まん延防止重点措置の期間中、要請に応

じて頂けなかった飲食店については、営業時間短縮の命令を発出するとともに店舗

名の公表を行いました。今後も、対応状況の見回り、巡回体制の強化等に取り組

み、要請に応じて頂けない飲食店については強い姿勢で臨ませていただきます。

その他様々な内容を、県民の皆様を含む多数の業界に要請致しますが、県としま

しては、緊急事態措置で感染を抑止するとともに、エッセンシャルワーカー定期検査

の実施、高齢者施設の従事者に対しての抗原定性検査キットの配布、歓楽街での

集中検査の拡充など、重点的な検査の拡充をはかり、切り札であるワクチン接種に

ついても、迅速な接種の支援のため、広域接種センターの設置にむけて現在、調整

を図っているところです。
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しかしながら、これらの取り組みも県民の皆様、お一人おひとりが要請に応じてい

ただき、協力をしていただき、日頃の感染対策をみんなで徹底することを土台とする

ものであります。

新型コロナウイルスという脅威は決して誰か一人が感染対策に取り組んでも排除

できるものではありません。この期間中、県民一丸となって感染対策に取り組めるか

どうかが、今後の感染状況に顕著にあらわれるものと思っております。

県としては取りうる感染対策に全力で取り組むとともに、皆様のお取組みをもとに

医療提供体制の回復に全力で取り組んで参ります。

ご理解とご協力をよろしくお願い致します。


